



ほこすぎ

NO.383

平成30年8月30日

八戸市立豊崎小学校

学校便り

全校児童 60名

充実した2学期に～めあてを達成する喜びを！

校長 安田 博子

今年の夏は、熱中症が心配されましたが、猛暑が続く西日本に比べて、八戸は気温が低い日もあったほど。しかし、8月22日（水）の2学期の始業式には、今年一番という34度の気温の中、32日間の夏休みを終え、充実した面持ちの子ども達が勢ぞろいしました。夏休みには、児童館や子ども会の行事に参加したり、部活動の練習や大会に出場したりと充実して過ごせたこと、また、大きな事故やけがもなく安全に過ごせたことに、深く感謝申し上げます。

特に、野球部は、4日から始まった『第16回東北学童新人軟式野球大会八戸予選』に出場し、豊崎ブレーブス（西園と合同で出場）が、決勝へ進み準優勝カップを手にし、市内30校の代表として県大会への出場権を手にしたことは、大きな快挙と喜びに堪えません。毎日ご指導



生き生きと発表する代表児童

くださいました監督、コーチ、送迎や見守りの保護者の方々のご努力に頭の下がる思いです。県大会に子ども達が全力を出せるよう、サポートしていきたいと思ひます。

夏休み前に、今年も全校の子ども達に「夏休みチャレンジカード」を校長から渡しました。どんな小さな目標でもいいので、『自分のめあてを紙に書いて見えるところに貼ってお



南郷球場での準決勝の様子

き、クリアする喜びを味わう』ために作ったものです。始業式に集まったカードには、60人中51名の子が「すごくうまくいった。」「まあまあうまくいった。」と答えています。暑い夏の今年はプールでの成果を上げた子が多くいます。

私も始業式に、2学期目指している『めあて』を二つ話しました。一つは「本の大好きな豊崎小の子ども達が行きたくなるような図書室を作る。」もう一つは、「豊崎小の子どもによい姿勢ができるようになってもらう。」です。始業式には、「キャットレッチ」という背中を伸ばす運動を1日10回やってみることを、そして、授業中、「よい姿勢を30分間保つことを目標にする」ことを子どもたちにお願ひしました。



<用務員さんがフェンスの看板文字を塗装！>

2学期は、学習発表会を中心に、相撲大会、マラソン大会などの学校行事があります。目指す『めあて』を常に意識し、有言実行でそれを『達成する』ために『努力』する。そんな経験をたくさん積んで大きく成長することを願っています。

救命講習会から～心肺蘇生・AEDの使い方を確認！

ついさっきまで元気にしていたのに、突然、心臓や呼吸が止まってしまって倒れた人を見たら、あなたは、どう行動しますか？そばに居合わせた人が、救急車がくるまでの間に行うのが、「一次救命措置（心肺蘇生とAED）」です。8月20日（月）尻内分遣所の方を講師に、本校職員と保護者を対象に救命講習会を行い、その方法を学びました。学校に設置しているAEDを確認し、救命の大切さを学ぶ機会となりました。



◇8月のあしあと◇

相撲大会礼法指導

23日(木)、今年も安ヶ平悟先生を講師に相撲の礼儀作法を勉強しました。外は、30度以上の暑さのため体育館に相撲用マットを敷いて行いました。安ヶ平先生の楽しい指導で、礼儀の大切さや蹲踞の姿勢や構え方をしっかり覚えることが出来ました。特に、するどい立ち合いの仕方を繰り返し教えてもらいました。

今年はどうな熱戦が見られるのでしょうか。保護者や家族の皆様、そして地域の方々の多数の参加をお待ちしております。



夏休み作品展

24日(金)、27日(月)に夏休み作品展が行われました。習字や絵画の他、貯金箱、工作、自由研究と様々な作品が展示されました。夏休みならではの体験をまとめた作品など、子どもたちの力作がそろいました。保護者の皆様に感謝します。



奉仕活動ありがとうございました

26日(日)、相撲大会前の奉仕作業が行われました。当日は約90人が小学校に集まり奉仕活動がスタートしました。相撲振興会の方々のアドバイスのもと、土俵づくりが順調に進みました。また、夏休みの間に伸びきっていた校庭のトラックの草もきれいになりました。本格的に始まった陸上練習も気持ちよく行うことができます。

9月2日(日)の相撲大会が天候に恵まれて、無事に開催できることを願うばかりです。保護者の皆様、本当にありがとうございました。



小菅(こすげ)先生着任

2学期から、特別支援アシスタントとして、小菅智子先生が着任されました。小菅先生は、豊崎小の子どもたちに会えるのをとても楽しみにしていました。水泳やスケートが得意だそうです。これから、子どもたちの学習指導充実のためにお世話になります。

よろしくお願いいたします。



小田幸平氏講演会&野球教室

25日(土)に、元プロ野球選手の小田幸平氏が豊崎小学校に来校し、講演会&野球教室を行いました。プロ野球選手になるためにがんばっていたことや、自分を支えてくれた両親に感謝する気持ちを「ありがとう」の言葉で伝えることなど、ユーモアを交えて楽しく講演されました。講演会の後は、参加した野球部員のフィールディングや、素振り、ピッチャーの投球などを見てもらい、アドバイスをいただきました。9月1日(土)に行われる学童少年野球新人戦県大会の参考になりました。小田氏、関係者の皆様に感謝いたします。



9月の行事予定

- | | |
|--------|----------------------------|
| 2日(日) | 相撲大会・反省会 |
| 3日(月) | 振替休業日 |
| 4日(火) | 交通安全あいさつ運動(～6日) |
| 5日(水) | 避難訓練 |
| 6日(木) | ほこすぎランチ4班 |
| 7日(金) | 市内陸上競技会(4・5・6年生) |
| 10日(月) | 口座引落日 |
| 13日(木) | 4・5年宿泊学習1日目 |
| 14日(金) | 4・5年宿泊学習2日目
こころの劇場(6年生) |
| 17日(月) | 敬老の日 |
| 20日(木) | 自由参観日 |
| 23日(日) | 秋分の日 |
| 24日(月) | 振替休日 |
| 25日(火) | 校内研修のため5時間授業 |
| 27日(木) | ほこすぎランチ5班 |

